
Herr Erster Stadtrat Arend beantwortet die Kleine Anfrage. 
 
Ratsherr Ruge stellt zwei Zusatzfragen zu dem Einsatz von Photovoltaik bei den Eigenbetrieben 
und zum Wechsel des Energieanbieters (siehe Punkt 5.), die der Erste Stadtrat beantwortet. 
 


